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平成３０年第１回串本町議会定例会 



通告順  １ 

通告者  仲江 孝丸 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 図書館の将来構想 

 （１）串本町図書館はどうあるべきか 

 （２）分館の設置を 

 （３）読書条例の制定を 

町 長 

教 育 長 

２ 串本古座高校 古座校舎廃止後の施設活用 

 （１）町としての構想は 

 （２）避難施設としての位置づけ 

 （３）県との協議は行っているか 

町 長 

教 育 長 

３ 新庁舎建設 

 （１）フリースポットなどくつろぎと交流の場を 

 （２）地元の建材の使用を 

町 長 

４ 大規模太陽光発電の現状と問題点について 

 （１）町内の現状 

 （２）県の景観条例でどこまで規制ができるか 

町 長 

５ 高速道路建設工事と住民への影響 

 （１）工事用道路の近隣への影響 

 （２）残土処分場の確保と通行量の予想について 

町 長 

 

通告順  ２ 

通告者  佐藤 武治 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 小中学校における携帯、スマートフォンの現状 

  ・ 指導や講習会の現状について 
教 育 長 

２ 企業誘致について 

  ・ 大江戸温泉物語誘致での効果について 

  ・ 民間小型ロケット発射基地の現状 

町 長 



通告順  ３ 

通告者  川勝 昇 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 高速道路開通と町づくり計画について 

  ① 景勝地、海辺等整備、沿道、駐車場整備促進 
町 長 

２ 串本町土地開発公社の廃止について 

  ① 設立当初の事業目的を達成しているので廃止すること 
町 長 

３ 避難路整備促進 

  ① 串本町銀座通り 

  ② 串本町勝山通り 

町 長 

４ 小型ロケット基地建設計画について 

  ① 建設事業計画の概要 

  ② 開発地元、漁業組合等との協力態勢 

  ③ ロケット事業と地域振興対策 

町 長 

 

  



通告順  ４ 

通告者  五十川 清紀 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 観光開発について 

   ９月観光開発等について、一般質問しましたがその後、

新組織への統合（南紀串本観光協会、法人化）等新聞報道

があった。 

   現に存在している４団体を統合して、体験型観光、イベ

ント等ＰＲ誘客策、教育旅行誘致の活動がメインとのこと。 

   新組織での検討等になると思うが、現在までの観光行政

等の進捗状況について聞きたい。 

  ① 新組織での観光行政のサマリー（人・物・金）等につ 

いて 

  ② ホテル等企業誘致関係について 

    ・ 新たに現在新聞報道されているロケット発射場の

誘致策について 

  ③ 外国人誘客策等について 

  ④ 古民家再生事業等について 

町 長 

２ くしもと町立病院について 

  ・ 高齢者の入院９０日ルールの関係で、特に独り住まい

の住民等が困っている。手立てはないものか？ 

町 長 

病院事業管理者 

３ 診療報酬改定等について 

  ・ 国が２年に一回の見直しをしている 

  病院病床の機能分化と在宅医療の推進のようですが、

都会地では医療機関等も多く可能であると思うが、地方

においては、大変困難な状況と思慮している、当町の取

り組み等について聞きたい。 

町 長 



通告順  ５ 

通告者  水口 崇 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 持続可能な町作り 

 （１）人口減への町作り対応 

 （２）インフラ、維持より解体 

 （３）公共インフラの維持・縮小・解体 

 （４）コンパクトシティへの取り組み 

町 長 

２ 駅裏開発 

 （１）責任の所在と計画の検証 

 （２）高速道路への影響 

 （３）庁舎建設・小学校建設・認定こども園建設 

町 長 

３ くしもと町立病院 

 （１）診療報酬改定対策 

 （２）医師確保対策 

 （３）町民への信頼対策 

 （４）経営改善（健全経営はより良い医療を提供する） 

町 長 

病院事業管理者 

４ 子育て教育現場 

 （１）高校の存続 

 （２）進学支援 

 （３）教育環境の整備 エアコン・統廃合 

 （４）学童保育の現状 

町 長 

教 育 長 

５ 観光産業 

 （１）道の駅（地場産業との融和・地元の方の利用促進） 

 （２）ロケット（宇宙科学技術館等の配置） 

町 長 

  



通告順  ６ 
通告者  清水 健太郎 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 串本古座高校、古座校舎の廃校後の活用について 

  ・ 「各課から活用希望をヒアリングしているが、まだ何

も決まっていない」と聞きました。今後どのように進め

る予定でしょうか？ 

町 長 

教 育 長 

２ 警報発令時の保育園の対応について 

  ・ 保育園で警報が発令された場合、働きに行っている親

が会社を早退して迎えに行かなければならない。何か改

善策はないでしょうか？ 

町 長 

３ 窓口業務を各地で展開してはどうか？ 

  ・ 和深、田原では区に委託して窓口業務（住民票、戸籍

謄本、印鑑証明等）を行ってもらっているそうですが、

委託の費用はどれくらいかかるのですか？ 

   各地に展開できないのでしょうか？ 

町 長 

４ 職員の表彰等について 

  ・ 顕著な業績のあった課や職員を表彰等して、職員に光

を当てることにより、職員のモチベーションが上がりま

す。ひいては住民サービスの向上につながります。現状

はどうなっているのでしょうか？ 

町 長 

５ 建設業退職金共済制度について 

  ・ 建設業退職共済制度についての考えをお聞かせくださ

い。運用上の問題点や対策はどうなっていますか？ 

町 長 

６ 新庁舎の位置が、駅裏から病院裏に変更になったことにつ

いて 

  ・ 住民説明会では「国交省の道路工事が遅れたため」と

いう説明でした。 

    今議会では「国交省が約束を守らなかったわけではな

い」と答弁しています。 

    つまり、国交省と「新庁舎建設に間に合うように道路

工事を行ってもらう」という約束をしていなかった。 

   もしくは、「約束をしていたが、町が原因で約束は守ら 

れなかった」のどちらかです。 

   どちらにしても責任は町にあります。 

    今後、このような事が起こらないためにも、しっかり

原因を分析して、対策をとる必要があるのではないでし

ょうか？ 

町 長 



７ 情報公開について 

  ・ 建設課に新庁舎建設の事業費の内容を聞きに行きまし

たが、一部しか教えてもらえませんでした。 

    情報についてどのような考えを持っているか教えて

下さい。 

   また、新庁舎建設事業費について教えて下さい。 

町 長 

 

通告順  ７ 
通告者  沼谷 美次 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 防犯カメラの設置 

  ・ 安心安全な町づくり（子どもの安全見守を含めた犯罪

対策） 

  ・ 犯罪抑止 

町 長 

２ 携帯電話・スマートフォンについて 

  ・ 家庭や学校での利用方の指導 
町 長 

 

通告順  ８ 
通告者  芝山 定史 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 紀の国わかやま国体（串本会場）のその後 

 （１）大会開催後の費用対効果は？ 

 （２）大会開催前後のスポーツ合宿数、収入額の比較は？ 

    （３年前～３年後） 

 （３）大会開催前後の施設利用回数（回数と人数）、収入額

の比較は？（３年前～３年後） 

 （４）大会後の維持管理費と管理状態は？ 

 （５）大会の為に、串本町としていくら支出したか？ 

町 長 

 

教 育 長 

２ 映画の「海難 1890」のその後 

 （１）映画の費用対効果は？ 

 （２）映画後の観光客の変化は？ 

 （３）串本に人を呼べる対処策は？ 

町 長 

３ ライフライン「水」に対する防災対策 

 （１）耐震配管の整備率は？ 

 （健康上の石綿管状況も問う） 

 （２）災害時の人員配備体制、協力依頼体制を問う 

    （給水車保有台数も問う） 

町 長 



通告順  ９ 

通告者  長脊 守 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 防災対策について 

  ・ 避難困難地域対策と避難行動要援護者対策について 
町 長 

２ くしもと町立病院について 

  ・ 診療体制について 

町 長 

病院事業管理者 

３ 動物愛護について 町 長 

４ 水道事業について 

  ・ 上水道について 
町 長 

５ 町民グラウンドについて 

  ・ 町民グラウンド整備について 

町 長 

教 育 長 

 

通告順  １０ 

通告者  橋爪 和雄 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ いきいきと活力あふれる町づくりについて 

  ① 農林水産業の振興対策について 

  ② 小規模事業者政策について 

  ③ 観光の振興対策について 

  ④ 潮流発電について 

  ⑤ 小型ロケット打上げ射場の誘致について 

  ⑥ 近畿自動車道路紀勢線 串本までの着工について 

  ⑦ 大江戸温泉物語南紀串本のオープンについて 

町 長 

２ 若い世代が住みやすい町づくりについて 

  ① 子育て世代に優しい取り組みについて 

    （住居・結婚・出産・育児） 

町 長 



 


